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CÂMARA  MUNICIPAL DE JóàROCABA 

(PRESIDENTE) 

12 MAR. 2019 

REQUERIMENTO N.°: 0501 

Informações a respeito de serviços de tapa-buracos e recapeamento 

de vias em Sorocaba. 

CONSIDERANDO que tradicionalmente no primeiro trimestre de cada 

ano, com o aumento das chuvas, os buracos se proliferam pela malha asfáltica da 

cidade, que em alguns casos tem pedaços inteiros de pavimento arrancados pela água; 

CONSIDERANDO que é grande o volume de reclamações que temos 

recebido neste gabinete a respeito de buracos em vias de todas as regiões da cidade; 

CONSIDERANDO que os buracos causam prejuízos aos veículos e 

perigo ao trânsito; 

CONSIDERANDO que em alguns casos os buracos estão em ruas que 

são de responsabilidade de loteadoras que acabam por fazer uma pavimentação de baixa 

qualidade; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

1) 	Quais os logradouros dos pontos de realização de ações de tapa- 

buracos em 2019, entre l de janeiro e 11 de março? (Enviar relação) 
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2) Qual a capacidade de atendimento do serviço de tapa-buracos 

atualmente? Em média, quantos m2  de buracos são tapados por mês? 

3) Qual a forma de priorização dos serviços? Pedidos feitos antes 

necessariamente são atendidos antes ou outros critérios são levados em consideração? 

4) Qual é o esquema utilizado pela Prefeitura atualmente para o 

serviço de tapa-buracos? São equipes próprias ou terceirizadas? E a massa asfáltica 

utilizada no trabalho, é produzida pelo município ou contratada? Favor especificar 

quantas pessoas trabalham nesta tarefa e qual a quantidade de pavimento utilizada por 

mês. Esta quantidade de material é limitada e pré-estabelecida? 

5) Como funciona o serviço de recapeamento de vias? Quando é 

feita a opção pelo recapeamento ao invés do tapa-buracos? 

6) A Prefeitura realiza os recapes por meios próprios ou possui 

empresa terceirizada? Qual o limite contratado por mês? 

7) Como a Prefeitura realiza o teste de qualidade do asfalto aplicado 

nos loteamentos da cidade? Existe algum termo de garantia por parte dos 

empreendedores que realizam esta pavimentação? 

8) A Prefeitura faz o serviço de tapa-buracos ou recapeamento em 

ruas de loteamentos ou cabe aos responsáveis pelo empreendimento este tipo de reparo? 

Por quanto tempo eles são responsáveis pelo asfalto que aplicaram? Há casos em que a 

Prefeitura realiza o reparo e aciona judicialmente estes construtores para o 

ressarcimento dos cofres públicos? 

9) Qual o valor gasto pela municipalidade com o serviço de tapa-

buracos e com o recapeamento de vias em 2018 e em 2019, no balanço parcial? 
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Por fim, REQUEIRO, que a resposta do presente requerimento seja 

encaminhada dentro do prazo legal, sob pena de infração aos §§ 2° e 3° do art. 104 do 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Sorocaba, devidamente acompanhada dos 

documentos oficiais das secretarias e departamentos. 

1 
Ia  das sessões, 11 de março de 2019. 

PÉRI Ver 
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Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete 
do Prefeito 

GP-RIM-564/19 

Sorocaba, 28 de março de 2019 

Senhor Presidente, 

Em atenção ao requerimento n° 0501/19, de autoria do vereador Péricles Regis 
Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre serviços 
de tapa-buracos e recapeamento de vias em Sorocaba, solicitamos a Vossa Excelência a 
prorrogação do prazo da resposta por mais 15 dias, tendo em vista a necessidade de 
levantamento das informações. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de elevada 
estima e distinta consideração. 

Atenciosa 

\ 	 ---,------- 

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES 
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 
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Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FERNANDO ALVES LISBOA DINI 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal 
SOROCABA - SP 
























